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АННОТАЦИЯ: 
В статье предложен метод улучшения работы оптического рефлектометра в определении местоположения 

неоднородностей в рефлектограмме при наличии шумов в тестируемой оптической линии передачи данных, а также при 
большой протяженности оптического кабеля. Метод основывается на сравнении результатов измерений, полученных при 
помощи рефлектометра и при помощи приложения вейвлет-преобразования. Результаты измерений рефлектометра 
приводятся в таблице отчета анализа, результаты измерений при использовании вейвлет-преобразования отображаются 
при помощи вычисления коэффициентов преобразования и определения местоположений неоднородностей на графике 
спектрограммы. 

This article proposes a method for improving the performance of an optical reflectometer in determining the location of 
events in the optical fiber line under influence of noise, as well as in the optical fiber line with large length. This method based on 
the comparison of measurement results obtained by using a reflectometer and by using the wavelet transform application. The 
results of measurements of the reflectometer are given in the analysis report table, the results of measurements when using the 
wavelet transform are displayed by calculating the wavelet- transform coefficient and determining the locations of events on the 
spectrogram graph. 
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